

## Polres Banjar Melaksanakan Bakti Religi di Masjid Baiturrohim dan Al-Ikhlas dalam Rangka Hari Bhayangkara Ke-78

Kota Banjar - [KOTABANJAR.PUBLIKJABAR.COM](http://KOTABANJAR.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 19, 2024 - 21:07



Polres Banjar - Personel Polres Banjar melaksanakan kegiatan bakti religi di Masjid Baiturrohim, Lingkungan Langkaplancar, Kelurahan Bojongkantong, Kecamatan Langensari dan DKM Mushola Al-Ikhlas Dusun Sukahurip RT 01 RW 01 Ds.Langensari kec.Langensari, Rabu (19/6/2024). Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB dan berakhir pukul 10.10 WIB ini merupakan bagian dari

rangkaian Hari Bhayangkara ke-78.

Sejumlah Personel Polres Banjar bersama Polsek Langensari, sesuai dengan Surat Perintah Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. turut serta dalam kegiatan ini. Mereka dipimpin oleh Kabaglog Polres Banjar Kompol Cucu Juhana,A.Ks. bersama Kapolsek Langensari, AKP Yudy Ristiyanto, SH, dan dibantu oleh anggota Linmas Kelurahan Bojongkantong. Kegiatan bakti religi ini difokuskan pada pembersihan halaman dan bagian dalam Masjid Baiturrohim.

"Kegiatan ini adalah wujud kepedulian kami terhadap kebersihan tempat ibadah dan juga sebagai bentuk pengabdian kami kepada masyarakat." ujar Kapolsek Langensari, AKP Yudy Ristiyanto

Ia berharap kegiatan ini dapat menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman bagi para jamaah.

Selain tenaga, Polres Banjar juga memberikan bantuan berupa alat-alat kebersihan seperti sapu, vacuum cleaner, dan alat pel. Bantuan ini diserahkan langsung oleh Ps. Kanit Binmas Polsek Langensari, yang juga menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan masjid.

"Kami sangat berterima kasih kepada Polres Banjar atas bantuan dan partisipasinya. Alat-alat kebersihan yang diberikan sangat bermanfaat bagi kami untuk menjaga kebersihan masjid," ujar salah satu pengurus Masjid Baiturrohim.

Kegiatan bakti religi ini berjalan dengan lancar dari awal hingga akhir. Para personil Polsek Langensari dan anggota Linmas bekerja sama dengan baik, memastikan setiap sudut masjid bersih dan tertata rapi.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Polres Banjar dan masyarakat semakin erat. Selain itu, kegiatan seperti ini juga menjadi contoh yang baik tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya tempat ibadah, demi kenyamanan bersama.